Jugendsporttag 2012 in Hinwil

Am 12. Mai versammelte sich der gesamte Jugendsport des TV-Bauma am Baumer Bahnhof. Selbst die Tatsachen, dass die Uhr erst sieben Uhr schlug und die Sonne ihre Schicht mit arbeitswilligen Regenwolken abgetauscht hatte, konnten die Stimmung nicht senken, wobei ein paar kaum nennenswerte Ausnahmen die Regel bestätigten. Der ÖV brachte die Schar sicher und trocken nach Hinwil. Am Geschehen angelangt, verschafften sich die Leiter erst mal einen Überblick, damit alle Teilnehmer rechtzeitig zu ihrer ersten Disziplin kamen. Nur wenige überstanden diese in trockenem Zustand, da sich die Sonne leider nicht dazu bereit erklärte, uns einen kleinen Besuch abzustatten und so herrschte den ganzen Tag nass kaltes Wetter. Deshalb grenzte es an ein Wunder, dass niemand aufgrund einer Unterkühlung ins Krankenhaus eingeliefert werden musste. Doch den sportlichen Ehrgeiz konnte keiner der sinnflutartigen Regenfälle fortspülen.

Die Spiele am Nachmittag wurden abgesagt, die Stafetten wurden dennoch ausgetragen; der Moment war günstig, da sich endlich eine kurze Regen-Pause ergab. Eine Baumer Gruppe gewann souverän mit 40 Metern Vorsprung zu ihren Kontrahenten.

Auch die Preisverleihung brachte überaus erfreuliche Nachrichten: Linus Hasslinger (Leichtathletik), Sascha Staub (Leichtathletik) und Yannick Metzger (Jugi-Riege) sicherten sich jeweils den zweiten Platz in ihrer Kategorie und erwiesen sich somit als die Retter des Tages. Des Weiteren erkämpften sich zahlreiche SportlerInnen eine Auszeichnung. Und so ging ein weiterer, unvergesslicher Jugendsporttag in die Geschichte ein. Insgesamt ein spannendes und verbindendes Erlebnis, das viele gute Leistungen hervorgebracht hat. Chaupeau vor dem gesamtem Juspo und herzlichen Glückwunsch an die drei Platzierten!

Jasmin Winkler und Kaja Zürcher, 14.05.2012



Sascha Staub, Yannick Metzger, Linus Hasslinger (v.l.)